

Le Canada aimerait qu'un lien direct soit établi entre la réunion que le Comité de l'environnement tiendra en 1991 au niveau ministériel et la réunion que le Conseil de l'OCDE tiendra la même année au niveau ministériel. Un tel lien focaliserait les nouvelles activités de l'OCDE en matière d'environnement et d'économie et symboliserait l'intégration des questions écologiques et économiques dans les travaux de l'Organisation.

Une autre contribution importante a déjà été faite par mon collègue, le Ministre des Finances: l'OCDE devrait envisager d'inclure dans chaque étude de pays effectuée par la commission d'études sur l'économie et le développement une recherche pour évaluer si les ressources sont utilisées d'une manière écologiquement saine.

Mardi, l'Agence Internationale d'Energie a eu un long débat au niveau ministériel sur l'énergie et l'environnement. Le Canada y a proposé que l'AIE collabore étroitement avec l'OCDE sur ces questions et participe, en particulier, aux travaux du Groupe intergouvernemental sur l'évolution du climat.

Les changements climatiques constituent peut-être le problème écologique majeur à l'heure actuelle. La communauté mondiale doit avoir comme priorité majeure l'élaboration d'une convention internationale sur ce sujet. Nous saluons la décision prise la semaine dernière par le conseil directeur du PNUE de commencer des travaux sur une telle convention.